



## HUELLAS, EL PROYECTO SOCIAL DE FLUCHOS DONDE CADA PASO CUENTA

“Creemos en un mundo mejor”, y por ello, la **familia Fluchos** ha decidido ayudar a quien más lo necesita a través de ideas y proyectos que dejen una gran huella en la sociedad. Se trata de **la primera iniciativa social**: una colección de zapatos donde parte de los beneficios son destinados íntegramente a **Fundación Voces**, que lucha contra la pobreza a través de la cultura.

La colección está firmada por el cantante **Antonio Orozco** quien ha mostrado su total apoyo "con su labor y su lucha contra la pobreza infantil".

La firma riojana de calzado prevé destinar unos 14.000 euros a la fundación Voces, que recibirá un euro por cada par de zapatos vendidos para dedicarlos a este proyecto que se pondrá en marcha el próximo mes de julio. Será entonces cuando llegue a las zapaterías una colección de ocho pares de zapatos y botines de caballero de temporada otoño-invierno.

